
Detenzione  di  droga  e  arma
clandestina,un arresto
Agenti della Squadra Mobile della Questura di Siracusa hanno
arrestato Vittorio Costantino, siracusano di 40 anni accusato
di detenzione ai fini di spaccio di sostanza stupefacente e
detenzione di arma clandestina con relativo munizionamento.
L’uomo è stato trovato  in possesso di 83 grammi di marijuana
e di una pistola a tamburo cal. 3.20 con 20 cartucce. Dopo gli
adempimenti di rito, l’uomo è stato condotto nel carcere di
Cavadonna.

Sbarco  di  immigrati,  119  a
Bove Marino
Centodiciannove  extracomunitari  sono  sbarcati  poco  dopo  la
mezzanotte in contrada Bove Marino. In territorio di Noto. I
migranti,  tra  cui  37  donne  e  45  minori,  di  presunta
nazionalità siriana, sono stati trasferiti al Commissariato di
Noto per le procedure di identificazione, in attesa della
destinazione in un centro di accoglienza.

Atti  vandalici  alla
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Vittorini,  Lo  Giudice:
"amarezza"
L’assessore comunale alle politiche scolastiche di Siracusa,
Alessio  Lo  Giudice,  ha  commentanto  con  una  sua  nota,
l’indagine di polizia che ha scoperto l’esistenza di una gang
di  giovani  dediti  ad  atti  vandalici  presso  la  scuola
Vittorini. “Sento un sentimento che provoca profonda amarezza.
Dietro il gesto di un gruppo di giovani, alcuni dei quali
sarebbero ex alunni della scuola, c’è una grave mancanza di
consapevolezza sull’importanza della scuola e del suo ruolo
nella società”.
“Esprimo il mio apprezzamento alla Polizia – ha proseguito
l’assessore  Lo  Giudice  –  che  in  poche  ore  è  riuscita  a
risalire  agli  autori  del  gesto  ed  esprimo  la  massima
solidarietà alla dirigente scolastica, con la quale ho parlato
a lungo, al personale docente e non docente e alle famiglie
degli alunni della scuola: tutti assieme devono sentirsi parte
della stessa comunità. Il Comune garantirà il ripristino dei
locali danneggiati per la ripresa regolare delle attività,
ormai alle porte”.

Presidenza  Consiglio
Comunale,  passaggio  di
consegne
Passaggio di consegne, stamattina, negli uffici del consiglio
comunale, tra il nuovo presidente, Leone Sullo, e l’ex Edy
Bandiera,  alla  presenza  del  vice  presidente,  Giuseppe
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Impallomeni.
Nel corso dell’incontro, Edy Bandiera, oltre ad avere parole
di apprezzamento per il personale dell’ufficio, che nel corso
dei 5 anni lo ha seguito nell’espletamento delle attività, ha
elogiato  il  nuovo  presidente  riconoscendogli  doti  umane  e
competenze, “come dimostrato nel corso degli anni nelle vesti
di consigliere comunale e assessore della giunta Visentin”.
Bandiera ha raccomandato al suo successore di proseguire lungo
la  strada  dell’indipendenza  dell’assise  rispetto
all’Amministrazione attiva e di svolgere l’incarico ponendosi
l’obiettivo  di  far  rispettare  la  figura  del  consigliere
comunale.
Leone Sullo ha ringraziato Bandiera per le parole e per i
consigli,  assicurando  di  voler  operare  scelte  politiche
nell’esclusivo interesse della collettività amministrata.

"Raid"  alla  Vittorini,
arrestati due giovani
Una gang di giovanissimi aveva preso di mira nelle ultime
settimane la scuola Vittorini, a Siracusa. Diversi i “raid” in
una settimana. Le indagini della polizia hanno permesso di
individuare sedici ragazzi i quali, in concorso e in occasioni
separate,  avrebbero  ripetutamente  devastato  l’istituto,
causando  gravi  danni  attivando  gli  estintori  in  polvere,
danneggiando l’impianto idrico, l’impianto elettrico, le porte
delle aule e tutti gli attrezzi ginnici. I giovani, inoltre,
avrebbero  distrutto  l’aula  di  scienze,  asportato  alcuni
computer e trenta i-pad Apple, rubato i palloni da calcio e da
basket.  I  vandali,  infine,  hanno  forzato  le  macchinette
automatiche asportando l’incasso. Due dei sedici finiti sotto
indagini  sono  stati  arrestati  da  agenti  delle  volanti,
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intervenuti nella sede della scuola, in via Reggia Corte. Si
tratta  di  Carmelo  Leone  (classe  1995)  e  Micheal  Lauretta
(1994),  accusati  di  furto  aggravato  e  atti  vandalici  in
concorso con ignoti. Per gli stessi reati, è stato denunciato
in  stato  di  libertà  il  minore  D.N.S.  (classe  1999),
siracusano.

Volantini  pubblicitari,
controlli e multe
Nuova iniziativa dell’assessorato all’ambiente del Comune di
Siracusa per garantire il decoro e la pulizia della città. Nel
mirino dell’assessore Francesco Italia finiscono questa volta
i  depliant  e  volantini  pubblicitari,  spesso  distribuiti
selvaggiamente ed in spregio di qualsiasi norma e buon senso.
Esiste  già  una  ordinanza  comunale,  emanata  nel  2010,  che
prevede l’applicazione di una sanzione da 500 a 1.000 euro per
chi lascia per strada o sotto i tergicristalli della auto
qualsiasi  forma  di  pubblicità  cartacea;  la  sanzione  viene
estesa  anche  a  chi  ha  fatto  stampare  i  volantini.  La
distribuzione di tali materiali è consentita solo attraverso
le  cassette  della  posta  o  all’interno  dei  portoni  dei
condomini. Ma il rispetto dell’ordinanza è stato disatteso.
Ora saranno intensificati i controlli.
“C’è un problema di decoro della città – spiga l’assessore
Italia – che va tutelato e per il quale il Comune ha già
adottato delle misure che intendo applicare in modo severo. La
distribuzione  incontrollata  di  volantini  pubblicitari  ha
raggiunto livelli preoccupanti. È necessario porre un argine,
perché  questa  pratica  è  causa  di  accumulo  di  carta  nelle
strade. Anche in questo caso non posso che fare appello al
senso civico dei siracusani”.
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Chirurghi  e  dentisti,
l'ordine  sposa  l'invito  di
Emergency
L’ordine dei medici chirurghi e odontoiatri di Siracusa ha
accolto  e  rilanciato  l’invito  di  Emergency  per  visitare
all’interno  del  Polibus  dell’associazione  fondata  da  Gino
Strada i migranti ospitati al centro Umberto I. “Spero che
vogliano  aderire  quanti  più  professionisti  possibile  –  ha
detto  il  presidente  dell’ordine,  Scandurra  –  mettere  a
disposizione un gruppo di medici secondo orari e compatibilità
di ognuno vorrebbe dire sottrarre poco tempo dalle ferie di
ciascuno e venire incontro alle esigenze di una comunità che
ha bisogno di cure e attenzioni”.
Anche  il  presidente  dell’albo  degli  Odontoiatri,  Dario  Di
Paola, ha voluto dare il suo contributo estendendo l’invito
agli iscritti. “Confermo la disponibilità al volontariato da
parte degli iscritti all’Alboche nei loro studi e in orari
concordati potranno svolgere il servizio di pronto soccorso
odontoiatrico con finalità umanitaria ai soggetti in possesso
di requisiti e segnalati da Emergency o dall’Asp”.
I  medici  siracusani  che  volessero  aderire  all’iniziativa
potranno  contattare  la  sede  provinciale  dell’Ordine  o  la
responsabile dell’associazione Emergency.
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PD:  Marziano,  Garozzo  e  i
rumors
I “rumors” irrompono nella vita politica siracusana. E aprono
una nuova, possibile crepa nel Pd provinciale. Basta leggere
il  comunicato  stampa  firmato  dal  deputato  reigonale  Bruno
Marziano  per  comprendere  come  una  nuova  onda  potrebbe
sballottare  i  difficili  equilibri  interni  dei  democratici
siracusani.
“Mi giungono voci di incontri del sindaco Garozzo sia presso
gli assessorati regionali che negli uffici decentrati della
Regione in provincia, in delegazione con il capo di gabinetto
Cafeo e con l’ex deputato Gino Foti”, scrive Marziano dando
implicitamente valenza a supposte voci che, però, appaiono
confermate. “Approfitto per manifestare la mia disponibilità
ad accompagnarlo in questi incontri in quanto parlamentare del
Partito di maggioranza che ha espresso il sindaco della città.
La stessa disponibilità hanno già manifestato i parlamentari
nazionali per gli incontri che il sindaco sta svolgendo a
livello nazionale. Tuttavia non posso non sottolineare come la
natura di questa strana delegazione mi appaia oscura. Poichè
non  si  capisce  bene  se  siano  incontri  istituzionali  o  di
natura  politica.  Nel  primo  caso  non  sarebbe  opportuna  la
presenza  di  personaggi  che  non  ricoprono  incarichi
istituzionali, mentre nel secondo sarebbe bene chiarire che
l’on. Foti non è un esponente del Pd e nel partito non ricopre
alcuna  carica.  In  conseguenza  di  ciò  è  bene  che  gli
interlocutori di questi incontri sappiano che le posizioni
espresse non impegnano assolutamente il partito democratico e
i suoi esponenti”.
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Il  mondo  del  volontariato
incontra Palazzo Vermexio
L’amministrazione comunale di Siracusa incontra il mondo del
volontariato. Il sindaco, Giancarlo Garozzo e l’assessore al
ramo, Maria Grazia Cavarra, hanno ricevuto le associazione di
volontariato  della  Protezione  civile  di  Siracusa  ed  il
coordinatore  cittadino,  Maurizio  Rubino.  Erano  presenti  i
rappresentanti di Ambiente e salute, Nuova Acropoli, AVCS,
AVSA, ROSS, Vigili del fuoco in congedo, Misericordia, CESUL e
CISOM.
“Mi ritengo molto soddisfatta di questo primo incontro- ha
dichiarato l’assessore alla Protezione civile, Maria Grazia
Cavarra- visto che finora un momento di confronto come questo
non  c’era  stato.  Abbiamo  ascoltato  le  esigenze  di  queste
persone  che  dedicano  il  loro  tempo  libero  ad  una  grande
missione di volontariato. Ritengo giuste e legittime le loro
richieste, quali i rimborsi spesa per benzina, qualche pasto,
o la semplice manutenzione dei mezzi, se in loro dotazione. Il
loro operato, la loro presenza e disponibilità non possono che
trovarci oltremodo disponibili”.
Amministrazione ed associazioni torneranno a riunirsi entro
l’anno. Frattanto l’assessore Cavarra ha già avviato singoli
incontri con ogni associazione cittadina.

Stadio  De  Simone,  via  ai
lavori
Sono iniziati i lavori di ripristino del manto erboso dello
stadio  Nicola  De  Simone  di  Siracusa.  Gli  operai  della
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Sicilverde  si  occuperanno  delle  varie  operazioni  di
intervento:  tosatura  e  livellamento  con  sabbia;  ripristino
dell’impianto di irrigazione, centralina e installazione di
nuova condotta; trasemina, trattamenti e segnatura del campo.
I  lavori,  interamente  a  carico  dell’S.C.Siracusa,
proseguiranno  per  circa  cinque  settimane.


